

南っ子だより



三国南小学校

第 16 号

令和3年9月22日発行

3年生が校外学習に出かけました



9月17日、3年生が校外学習に出かけました。最初の訪問地は福井市の安田かまぼこ道場です。本当は体験をする予定でしたがコロナ禍のため、工場の方のお話しとガラス越しに見る工場見学となりました。かまぼこやちくわ、練り製品ができる過程を勉強しました。次に、丸岡城へ行きました。ガイドの方の案内のもと、丸岡城の秘密をたくさん教えていただきました。城内の階段の急さにはさすがに驚きました。お城から見下ろす眺めは最高でした。お弁当は、丸岡城横の芝生広場でいただきました。久しぶりに空の下でみんなで食べるお弁当は美味しかったです。最後は坂井市役所の見学です。新庁舎はとってもきれいでした。市役所の北岡さんから仕事についての説明をしていただき、北川さんが庁舎内を案内してくれました。普段は入ることができない市長室や副市長室や教育長室も入りました。また、議会の議場にも入らせていただきました。議長さんや市長さん、議員さんの椅子にも座ってきました。とても興味深い見学となりました。



校外学習の秋

令和版・三国節ができました

9月24日(金)には、1年生と2年生が勝山市の福井県恐竜博物館に出かけます。恐竜博物館は、ただいま9月30日まで休館中です。一般の方は入れません。予約した学校のみが入れます。ほとんど、貸し切り状態です。グループごとに館内をまわる予定です。これまで2度延期になっています。3度目の正直です。みんな元気に参加できることを祈っています。4年生は、まだ、日には未定ですが越前市の和紙の里公園に出かける予定をしています。



コロナ禍の前までは、三国南小学校の運動会のフィナーレは全校で三国節の輪踊りをしていました。また、帯のまち流しにも参加していました。三国節は、子どもたちにもすっかり根づいています。そこで、今年度、三国地区まちづくり協議会が「令和版・三国節」の歌詞を募集しました。本校では、2年生～6年生が応募しました。素敵な三国らしい歌詞がたくさんできました。先日、三国コミセンで入賞者の表彰式が行われました。小学生の部・最優秀賞に3年生の高橋なな花さんの作品「三国まつりの うらやすのまい おどる一人は わがあねよ」が選ばれました。奨励賞には、2年生の湯下楓花さんの作品「海のあとは 夕日がおちて みくに花火を 楽しもう」が選ばれました。どちらの作品も三国ならではの、光景が目に見えそうです。



PTA奉仕作業、よろしくお願いします。



9月25日(土)は奉仕作業となっています。お忙しいところ、申し訳ありませんが、御協力のほどよろしくお願いします。次の点についてご確認をお願いします。 時間は7時30分～1時間程度 その後、お時間のある方は運動会用テント設営に御協力ください。(30分程度)

- ①感染症対策のため、マスクの着用、ソーシャルディスタンスの確保をお願いします。
- ②熱中症対策のため、帽子や飲み物、タオルなどをご持参ください。
- ③自家用車は、軽トラを提供してくださる方以外は、校地内への車の乗り入れはご遠慮ください。